

Boulebahn in Leutenbach eingeweiht

Am Sonntag, 11.08.2013, wurde das „Boulodrom“ in Leutenbach, vor der Rems-Murr-Halle, mit einem Bouleturnier und zünftigem Weißwurstfrühstück eingeweiht. Geschmückt und herausgeputzt präsentierte sich die neue Bahn bei strahlendem Sonnenschein und lockte zahlreiche Interessierte an.

Ingrid Hochtanz – TSV Leutenbach und Jürgen Kiesel – würdigten die gute Zusammenarbeit der Gemeinde und der Jedermannturner bei Planung, Beschaffung und schweißtreibender Arbeit. Als Geschenk überreichte Herr Kiesel Frau Hochtanz einen Satz wunderschöner Boulekugeln.

Zahlreiche Gäste und Boule interessierte konnten verfolgen wie unser Bürgermeister Herr Kiesel, Gemeinderat Herbert Krehl, Heinrich Graf und Hans Drach das weiß-rote Band zerschnitten. Die Bahn war somit zur sofortigen Nutzung für Jedermann freigegeben.

Im Losverfahren wurden Teams einander zugeordnet und es begannen spannende, lautstarke Wettkämpfe. Immer wieder neue Gruppen sorgten für abwechslungsreiche Spiele. Bis in den späten Nachmittag hinein wurde geboult, gefeiert und in toller Stimmung das neue Sportangebot genutzt. Ob Groß oder Klein, Könner oder Anfänger, jeder genoss diesen wunderschönen Tag in vollen Zügen.

Vielen Dank an alle, die diese tolle Bahn und das schöne Einweihungsfest so wunderbar ermöglicht haben.

Wir hoffen sehr, dass die neue Boulebahn großen Anklang in Leutenbach findet und viele „Bouler“ die Bahn nutzen werden.

Für Fragen, Anregungen oder Sonstiges steht der TSV Leutenbach gerne zur Verfügung.